

【家庭数配付】



学校だより

令和7年10月29日

# やまほ



市川三郷町立  
市川東小学校  
272-4895  
発行者(文責)  
校長 塩原志津香

## 市川東小学校・山保地区秋季運動会 運動会テーマ 正々堂々

10月4日(土)に市川東小学校・山保地区秋季運動会を開催しました。運動会開始時刻1時間ほど前に雨がやみ、校庭でほぼ全ての競技や演技を行うことができました。子供たちの一輪車やソーラン節の演技は素晴らしく、日頃の練習の成果が十分に發揮されていてとても感動しました。また、卒業生の皆さんには、一輪車やソーラン節の演技に参加していただき、児童の演技に花を添えていただけたことに感謝申し上げます。地域の皆様には、お忙しい中たくさんの方々にご参加いただき大変嬉しかったです。正々堂々と、そして笑顔で競技する姿に胸熱くなるものがありました。来賓の皆様・地域の皆様・保護者の皆様・卒業生の皆様のご協力のおかげで、今年度の運動会も盛会のうちに幕を閉じることができました。ありがとうございました。





※保護者の皆様から運動会について、ご感想やお気づきの点をお寄せいただきました。お忙しい中、心温まるご感想をたくさんありがとうございました。いただいたご意見を参考に、来年度の運動会も盛り上げていきたいと思います。

当日は、天気の状況に合わせてプログラム変更していただいたり、運動場・体育館両方で準備してくださったりして、会場でスムーズに移動でき、滞りなく進行できありがとうございました。引き続き、児童生徒と地域の人たちが、積極的に参加できる運動会を開催してくださるとありがたいです。保護者もそのためになるべく力になるよう努めたいと思います。

今年も素敵な運動会をありがとうございました。子供たちに、家庭教育だけでは味わえない素晴らしい体験をさせていただき、いつも感謝の気持ちでいっぱいです。

雨が心配でしたが、校庭で運動会ができたこと、とても良かったと思います。最後は、体育館となりましたが、準備がされていて、プログラムの変更もあり、全てがスムーズに進行していました。先生方、役員のみなさんは、準備が大変だったと思います。ありがとうございました。やはり、運動会は外がいいですね。とても良い運動会でした。

雨天の予報から、体育館と校庭の二会場を想定なさり、スムーズな移動と判断には、多くの準備が要ったのだと思います。先生方の働きに大変感謝、感激しました。リレーや一輪車の演技を見るにつけ、六年生の卒業後をどうしても心配してしまいますが、その分、地域や親子の競技を増やして盛り上げたらいいとも思います。レク要素のある競技が多いので、リレーや綱引きのように、本気で競う姿を見られる種目が、あと一つ二つあると半日でも達成感が得られそうな気がします。

天気の心配もありましたが、何とか全てのプログラムを実施することができ良かったと思います。毎年子供たちの一輪車を楽しみにしていますが、今年は、卒業生も一緒になって見事に練習の成果を発揮してくれました。年を追うごとに上手になっていると感じます。リレーや玉入れ、親子競技ではとても盛り上がり、自分たちのチームが勝つように応援にも力が入って、運動会ならではの時間を過ごすことができました。先生方、地域の皆様には、ご協力いただき本当にありがとうございました。